

Beaumont-sur-Sarthe

Des élèves musiciens allemands
en visite dans la Sarthe

Un concert gratuit au prieuré de Vivoin



Les élèves de l'école de musique de Paderborn, lors du premier déjeuner au centre culturel du prieuré de Vivoin.

Dans le cadre des échanges culturels franco-allemands, l'école de musique de Paderborn est invitée, pour une semaine, dans la Sarthe, par la classe d'orchestre du conservatoire du Mans. Les élèves musiciens seront hébergés

toute la semaine au prieuré de Vivoin où ils sont arrivés hier, en fin de matinée. Ces presque 50 élèves musiciens, âgés de 16 à 18 ans, visiteront les hauts lieux touristiques de la région et assisteront aux 24 Heures du Mans. Des

concerts entrecouperont les visites, dont un gratuit au prieuré de Vivoin, salle du palais de justice, le mercredi 12, à 10 h. Des œuvres de Schubert, Dvorak, Tchaïkovsky, Beethoven et Gluck seront interprétées.

Cinquante jeunes Allemands de l'école de musique reçus au Mans

QUEST France

12.6.85

Le Mans-Paderborn au diapason..



Du 10 au 14 juin, cinquante jeunes de l'école de musique de Paderborn, composant l'orchestre symphonique de la ville, sous la direction de M. Spratte, prendront contact avec les Manceaux, au cours de nombreuses visites et de concerts. Invités par le comité de jumelage du Mans, ils étaient reçus lundi à l'hôtel de ville, par Mme Haudebourg, représentant M. Jarry, en présence de M. Letellier (directeur de la classe d'orchestre du conservatoire) et M. Tremblais, (responsable de l'association des concerts du Mans).

Au cours de leur séjour, ils iront, cela va sans dire, assister aux essais des vingt-quatre heures ; mais leur emploi du temps sera surtout consacré à diverses manifestations musicales : soirée au conservatoire, concert rue des Minimes mardi après-midi, concert

avec les élèves de Bellevue et du Plateau.

Ils auront également un aperçu

du festival de l'Épau, le temps de la prestation du « London Baroque ».

Le bloc-notes de l'étudiant

Ouest-France accueille, gratuitement, toutes annonces relatives aux étudiants, concernant leurs recherches de logement ou d'emploi temporaires.

Ces textes doivent être remis à la rédaction mancelle, 35, rue Gambetta, personnellement par les intéressés.

— Élève Ingénieur donnerait, en juillet et août, cours de maths physique ou chimie, de la 6^e à terminale, tél. 24.84.87.

— Étudiant 20 ans, préparant un B.T.S. action commerciale, donnerait cours français, anglais, à élèves de 4, 5, 6^e, tél. 84.64.06 ou 82.55.53.

— Étudiante en pédagogie, 20 ans, cherche emploi juillet et août, donnerait cours du C.P. au C.M., le samedi. S'adresser à Catherine Chaussat, 65, rue Paul-Ligneul, Le Mans.